

2/23~25 第14回 書と花の出会い展



日本文化の香り漂う書道と華道の合同展覧会が中央公民館で開催されました。14回目を迎えるこの展覧会は、書や生け花の個々の美しさだけでなく、書が生け花を思い、生け花が書を思いやるといふ、思いやりの精神があふれる素晴らしい展覧会です。期間中には「第7回新春を寿ぐ茶会」も同会場で開催され、来場者は書道・華道・茶道という文化の香りを楽しみながら、癒しのひと時を満喫していました。

3/4 市民大学卒業式・文化講演会



卒業証書授与



松原先生の講演

中央公民館で市民大学卒業式が行なわれ、今年度は2名の方が卒業されました。また、卒業式の後、医学博士でお茶の間でも馴染みの松原英多先生を迎え、文化講演会が開催されました。松原先生は痴呆を予防するための方法を分かりやすく、終始ユーモアを交えて話され、約420人の受講者は笑ったり、うなずいたり楽しい雰囲気の中で先生のお話に聞き入っていました。

3/10・18・24 国際協力セミナー

総合福祉センターで、バングラデシュ出身のアクバル・ヒラさん（第1回）、ザンビア子ども基金のバンダ・明子さん（第2回）、愛媛県国際交流協会の大森典子さん（第3回）から、国際交流・協力についてお話を聞き、私たちの生活は世界とつながっていて、国際交流・協力は、特に難しいことではなく、自分たちにも出来るということがたくさんあるということを学びました。



第1回セミナーの様子

Camera
まちのわだい
Spot



3/3・4 椿一輪展



季節の風物詩となっている椿一輪展が、今年も椿交流館前の椿ハウスで行われました。

老人クラブの皆さんが丹精込めて育てられた椿を手作りの竹で作った花器に生けた作品の展示や苗木の即売、椿餅の試食コーナーなど美しい花と多彩な催しが、訪れた人を楽しませていました。



2/13・20 プロの料理人による
西条の食材を使った料理教室



子どもたちがシェフと一緒に作った力作



2004年世界料理オリンピック
銀メダリストのバティンエと記念撮影



料理を通じて、子どもたちに地元食材の良さや食の大切さを伝えることを目的に市と青年農業者協議会主催による料理教室が2月13日と20日の2週にわたり玉津小学校で実施されました。メニューは西条産のお米「愛のゆめ」を使ったデザート風リゾットとイチゴソースをあわせたアスパラガスのパンナコッタの本格ホテル風デザート2品目。児童の皆さんはプロの料理人に調理方法を教わりながら、楽しく料理をしていました。